

# あきらめない STOP! 土砂投入



©沖縄ドローンプロジェクト

## ちよ 辺野古「美ら海」「命の海」をまもろう!

辺野古への土砂投入を止めるため全国をむすぶ  
阿部悦子さんを迎えた **名古屋集会 & デモ**

辺野古・大浦湾は  
ジュゴン、ウミガメ、サンゴ、クマノミ、…  
さまざまな生きものたち、  
そして沖縄の、  
私たちの、大切な宝

イソギンチャクに住むクマノミ一家。親は子どもたちを危険からまもる。たとえ相手が人間という巨大な「怪物」であっても…

とき：**2019年**  
**1月27日(日)**

集会 13:30~15:30 デモ 15:50 出発 栄⇒矢場町

ところ：**名古屋市教育館 講堂**

地下鉄「栄」2番、3番、10B番出口すぐ

資料代  
800円

主催：あいち沖縄会議 TEL：090-7955-1161

命どう宝あいち／不戦へのネットワーク／名古屋YWCA／東海民衆センター／

日本聖公会中部教区沖縄プロジェクト／JUCON（沖縄のための日米市民のネットワーク）

協賛：辺野古のケーソンをつくらせない三重県民の会／沖縄と連帯する会・ぎふ／

戦争をさせない1000人委員会あいち／安倍内閣の暴走を止めよう共同行動実行委員会／

辺野古新基地反対コンサート in 名古屋／

高江・辺野古…みんなの平和をまもれ！名古屋アクション 有志



## 集会では

辺野古の新基地埋め立て用土砂の採取予定地で活動する市民団体が設立した「**辺野古土砂搬出反対**」全国連絡協議会の共同代表・**阿部悦子さん**をお招きし、土砂搬出予定地域の現状や今後の運動の展開をお聞きします。その後、街頭に出て**アピールデモ**を行ないます。



## 阿部悦子さんプロフィール

3児の母として、学校給食の自校式運動を成功に導いたあと、環瀬戸内海会議代表。瀬戸内周辺のゴルフ場 24 か所の建設計画阻止、「瀬戸内法」改正運動、今治市では行政手続条例制定運動等を行う。

1999年に愛媛県議会で初めての女性議員となり、一人会派「環境市民」として4期16年を務め、2015年4月に引退。後継の渡部伸二議員を議会に送り、現在、「運動秘書」として働く。

2013年3月、たまたま訪れた沖縄で、「辺野古埋め立て土砂・瀬戸内からも」の新聞記事に遭遇し、以来環瀬戸内海会議で取り組む。2015年奄美大島との運動がつながり、5月には「辺野古土砂搬出反対」全国連絡協議会が結成され共同代表になる。(FOE ジャパンHPより)

■政府は、沖縄県民の度重なる辺野古新基地建設反対の意思表示を無視したうえ、県の埋立て承認「撤回」を、工事主体の沖縄防衛局が同じ国の機関である国土交通省に**行政不服審査請求**し、国土交通省がこれを執行停止して「撤回」を無効化したため、工事が再開されてしまっています。本来私人の救済を目的とする制度の趣旨を逸脱した、ありえない暴挙です。**2018年12月14日**には、ついに土砂投入が始まりました。

■辺野古に持ち込まれる土砂の75%は、**福岡県、長崎県、熊本県、鹿児島県、山口県、香川県**の西日本の6県で山を削り採取される計画です。

■これらの採石地では、**アルゼンチンアリ**や**ハイイロゴケグモ**を確認しており、こうした**外来生物**が土砂と共に沖縄に搬入されることは、辺野古のみならず、沖縄島の**生態系**にも悪影響を与える可能性があります。

このような**地方自治**と自然環境の破壊を許してはなりません。**みんなで声をあげましょう！**



## あいち沖縄会議 とは

愛知で沖縄に関心がある個人、市民運動がゆるく連帯をしている団体です。本気で実現しよう！世界一危険な「普天間基地」撤去～辺野古に新基地いらぬ～高江にオスプレパットいらぬ～

以下の定例行動の他、沖縄に関する学習会の開催や映画の普及にも取り組んでいます。

定例街頭宣伝

名古屋栄 毎月第3日曜日 16:00~17:00  
栄スカイル前 (地下鉄「栄」 サカエチカ7番出口すぐ)

名古屋駅 毎月第3日曜日の沖縄会議定例街宣の次の週の水曜日  
名古屋駅東口 交番前 18:00~

ブログもあります

愛知県を中心に、沖縄関係イベント情報も掲載してます

